



長縄レクリエーション大会！



2月15日（水）の昼休みに3～6年生の希望者による長縄レクリエーション大会を行いました。体育科の体づくり運動の一つとして長縄を使った八の字跳びを様々な学年で行ったところ、子供たちから他の学年がどのように跳んでいるのかを見たいという声があがりました。そこで「仲間と交流したり基本的な体の動きを身に付けたりすることで、体を動かす楽しさや心地よさを味わうことができるようにすること」をねらいとして伊賀教諭を中心に本校の体育部が企画運営しました。3分間で八の字跳びをどのくらい跳ぶことができるかクラス毎に挑戦しました。希望者でしたが、多くの参加があり、跳ぶときの数を数える声や応援する子供たちの声の下運動場に響きました。参加した子供も応援していた子供もみんな笑顔でとても温かい会となりました。



第4回 PTA 理事会, 第2回学校評価委員会

2月13日（月）に第4回PTA理事会理事会と第2回学校評価委員会を行いました。PTA理事会では、今年度の活動の振り返りや今後の活動予定とともに、来年度に向けての方針を話し合いました。第2回学校評価委員会では様々なご意見をいただき、今後の学校運営に向けて新たな指針を得ることができました。いずれの会も子供の教育活動を最優先することを確認しています。詳細は、昨日ラインネットでも配信しておりますが、ホームページにて公開しておりますのでご覧いただけたらと思います。

幼小中合同会議

2月15日（水）に幼小中合同会議を行いました。今回の合同会議では、「よりよい未来を共に創り出す人間」をめざすべき姿として、やまぐち学園の現在の子供たちの姿からどのような力をつけていくべきかを全員で話し合いました。様々な意見をみんなで共有しながら子供の成長につなげていきます。

